

autismus
NORDBADEN-PFALZ e.V.



Kino

Sonntag 2. April

2023



Zum Weltautismustag zeigen wir den Film:

„DIAGNOSE MENSCH“

Deutschland 2015 | 68 Minuten

Dokumentarfilm Medienprojekt Wuppertal

Aus jedem autistischen Kind wird ein autistischer Erwachsener. Der Film „Diagnose Mensch“ gibt Einblicke in das Leben erwachsener Asperger-Autisten.

Ina kann mit ihrer Assistenzhündin schwierige Situationen meistern und stundenweise arbeiten gehen. Bettina ist Polizeibeamtin. Sie hat als Jugendliche begonnen, eine Gleichaltrige zu imitieren und so zunehmend den Kontakt zu sich selbst verloren. Die Diagnose Autismus im Alter von 39 Jahren verändert ihr Leben und ihre Selbstwahrnehmung grundlegend. Jörg hat auch erst als Erwachsener von seiner Diagnose „Autismus-Spektrum“ erfahren. Er ist Vater eines autistischen Jungen und fühlt sich beruflich unterfordert. Sein Sohn Christian hat die Diagnose bereits als Kind erhalten und macht eine Ausbildung zum Chemielaboranten. Sein Arbeitgeber hat das Arbeitsumfeld klar gestaltet und gewährt flexible Arbeitszeiten.

Der Film „Diagnose Mensch“ zeigt, was ein Leben im Autismus-Spektrum für Erwachsene bedeutet. Vermittelt wird dieser Eindruck durch subjektive Selbstbeschreibungen und Beobachtungen.

Trailer: www.medienprojekt-wuppertal.de/diagnose-mensch



Sonntag, 2. April 2023 | 16:00 Uhr

Karlstorkino Südstadt

Marlene-Dietrich-Platz 3 | 69126 Heidelberg

Anfahrt: <https://karlstorkino.de>

Im Anschluss an den Film besteht Gelegenheit zu Diskussion und Gedankenaustausch.

Eintritt frei | Spenden erwünscht!
